

愛

第1年学年 学年通心

R6.10.18vol 21

いよいよ体育大会。どんな結果が出るのか？

学級で取り組む行事の締めくり目標は達成できましたか。行事を通じて団結力が高まりました。

厚〜い。

合唱コンクール、体育大会に大行事が終わります。今日の話は、ユニバーサルスタジオジャパンを再建したことで有名な森岡毅さんのお話。

友達について

仲間と友達は違う。

友達は多い方が良いみたいな風潮がありますよね・・・まず友達について。友達とは利害関係を持たないもの！！

得や利害とかがない。自分と気が合う人、つまり好きな人です。私は友達は少なくてもいいと思います。なぜか友達は人生を共にできないからです。友達＝利害関係を持たない⇒目的を共有できない。私は友達（ただ気の合う人）はいなくてもいいと持っている。なぜかというと人生の中では自分のやらなきゃいけないことが生まれます。それは友達も同じです。その時気の合う友達は離れます。必要なのは友達ではなく仲間です。仲間は目的を共有している人です。仲間と共に目的を追いかけた時、そこに信頼関係が生まれます。その仲間は後に友達になります。

森岡さんの話どうでしたか？

私、友達いないという人がいますが気にしないで大丈夫！！目的を持って何かに本気になった時に誰も仲間ができません。いいお話でしたね😊😊😊

～学年体育～

1年生リハーサルが行われました。

一人一人が自覚を持って動いてくれたおかげで、こちらが準備して以上の成果ができました。

先生方も一生懸命頑張っていましたね！！

中でも川崎先生のハッスルぶりがナイスで

した（MVP）！！当日みんなの頑張りを

期待しています。リハーサルでは白・青が強かったです。当日どんなドラマがあるのか……



～選挙運動（朝の様子）～

令和7年度の本部役員選挙の立候補者が決まりました。当選3名に対して6名の方が立候補してくれました。伝統ある田辺中学校の生徒会！！

『さらなる高みを目指して』

元気な挨拶！！

立候補者の応援のために朝早くから校門でみんな頑張っています！！



熱い選挙戦

が繰り広げられています！



